

## BATALLAS DIALECTICAS

VALLADOLID. (PUEBLO, por Ricardo RUIZ.)

Pequeñas peleas dialécticas son las notas características de este comienzo de la campaña electoral en las provincias de León, Valladolid, Zamora, Palencia y Salamanca. Peleas que, en alguna ocasión, alcanzan cierto grado de virulencia, como la que hemos presenciado en la mañana lluviosa del miércoles, cuando tres hombres lanzaron piedras contra vehículos que portaban propaganda del P. S. O. E. en la capital del Pisuerga. Sería por la tarde y en vísperas del mitin anunciado por la Federación de la Democracia Cristiana, con la intervención de Gil-Robles y de Ruiz-Giménez, cuando el Partido Socialista Obrero Español convocaba a los medios informativos, a fin de darles a conocer detalles de la verbena de la libertad que tienen programada para mañana, sábado, en las inmediaciones del estadio Zorrilla.

Verbenas, mítines y salida masiva por la provincia. Todos los grupos se han echado a la calle con unas ganas locas de cubrirla de carteles y de llevar a cabo la entrega personal de propaganda. Así, en Salamanca, desde donde nos informa Jesús Moneo, el P. S. O. E. y el P. C. E. andan desenfrenados por la provincia, mientras el P. S. P. se dedica más de lleno a la capital. Curiosamente, en la capital salmantina, los grandes espacios cedidos por el Ayuntamiento para la colocación de la propaganda mural han sido ignorados por los distintos grupos políticos.

En León, nos informa Pedro García Trapiello, los grupos más activos hasta el momento son el P. S. O. E., el P. C. E. (especialmente en la zona minera) y la Federación Democrática de Izquierdas; mientras que en Palencia, nos comunica Antonio Rubio que son los hombres de Alianza Popular, Unión de Centro Democrático y el P. S. O. E. En Zamora son también, estos tres grupos los más activos.

Se barajan, siempre a nivel de comentario, cantidades a invertir por cada partido, y lo que sí es cierto, al margen de las muchas elucubraciones que en este sentido se producen, es que la U. C. D. y A. P. son las que están echando el resto, tanto a nivel de anuncios en medios informativos como en carteles murales, seguidos muy de cerca por el P. S. O. E. y el P. C. E., mientras que algunos, como Falange Española Auténtica, se lamenta de no disponer apenas de medios económicos, habiéndose lanzado a la calle equipados de pintura esmaltada para la confección de murales. La extrema derecha, por su parte, ha declarado decididamente la guerra de carteles al P. C. E. y al P. S. O. E.

En Burgos las presentaciones se suceden, y hace unos días lo hicieron A. N. E. P. A.-Centro Popular, que lo hizo con invitación y desfile de modelos para finalizar; el P. S. P., en la Casa de la Cultura, y al día siguiente, en el mismo centro, el Frente Democrático de Izquierdas. Se anuncian más mítines y los carteles siguen cubriendo paredes y fachadas.